

# 守りたい 子どもたちの命と心 ～暴力のない 安心・安全な 学校・家庭・地域へ～

# 白旗校便り

2026年が始まりました。皆様方には、今年度も白旗小学校を温かくお見守りいただきますようよろしくお願ひいたします。

さて、年が明けてから、全国では中高生による学校内外でのいじめや暴力行為が相次ぎ、その様子が動画等でインターネット上に投稿される事案も続いています。希望に満ちた新年の幕開けにこのような事態が起きていることに、多くの人が心を痛めていると思います。

この状況を受け、本校では先日の「いのちの日の集会」で、梅野教頭先生から「どんな理由があろうと暴力は許されない」という話を全校児童にしていただきました。教頭先生は「一枚の真っ白な紙」をくしゃくしゃにする実演を「暴力」に例えられ、「くしゃくしやにされた紙はどんなに引き伸ばしても「しわ」が残る。これは、暴力によって受けた「体の傷」は治療によつて治つても、「心の傷」は残り続けるのと同じです。」と説明され、「心の中で『暴力は絶対しない』と唱えよう」と話されました。

今年度、本校に赴任した私は、上益城は人権教育をとても大切にされている地域である、と感じています。学校だけではなく、保護者・地域の皆様と一緒に、いじめや暴力、虐待のない安心して学べる学校・家庭・地域づくりを進めていけたらと思います。



この状況を受け、本校では先日の「いのちの日の集会」で、梅野教頭先生から「どんな理由があろうと暴力は許されない」という話を全校児童にしていただきました。教頭先生は「一枚の真っ白な紙」をくしゃくしゃにする実演を「暴力」に例えられ、「くしゃくしやにされた紙はどんなに引き伸ばしても「しわ」が残る。これは、暴力によって受けた「体の傷」は治療によつて治つても、「心の傷」は残り続けるのと同じです。」と説明され、「心の中で『暴力は絶対しない』と唱えよう」と話されました。

2026年が始まりました。皆様方には、今年度も白旗小学校を温かくお見守りいただきますようよろしくお願ひいたします。

さて、年が明けてから、全国では中高生による学校内外でのいじめや暴力行為が相次ぎ、その様子が動画等でインターネット上に投稿される事案も続いています。希望に満ちた新年の幕開けにこのような事態が起きていることに、多くの人が心を痛めていると思います。

この状況を受け、本校では先日の「いのちの日の集会」で、梅野教頭先生から「どんな理由があろうと暴力は許されない」という話を全校児童にしていただきました。教頭先生は「一枚の真っ白な紙」をくしゃくしゃにする実演を「暴力」に例えられ、「くしゃくしやにされた紙はどんなに引き伸ばしても「しわ」が残る。これは、暴力によって受けた「体の傷」は治療によつて治つても、「心の傷」は残り続けるのと同じです。」と説明され、「心の中で『暴力は絶対しない』と唱えよう」と話されました。

白旗小学校便り  
R8.1.30号  
発行者  
校長宮川

本校地域ボランティアへの応募  
はこちらから↓



## 「いただきます」に込められた思いを学ぶ～1月給食週間の取組から～

1月の「全国学校給食週間」に合わせ、本校でも1月19日の週を「給食週間」とし、児童・保護者が学校給食の意義や役割について学び、調理等に関わる人々への感謝の心を育てる取組を行っています。20日(火)には、学校栄養教諭の永岡先生にご来校いただき、食材の生産

や調理に関わる人々の苦労や給食にかけた思いを学びました。5年生の授業では、望ましい朝食メニューを考え、各学年でも担任の先生がそれぞれのテーマで授業を行いました。ご家族でも、望ましい食生活について考えていただければ、と思います。



給食集会



5年生食育授業

## 2月予定です



- 2/2(月) 甲佐中入学説明会  
家庭学習パワーアップ週間
- 2/3(火) 町学力調査(～4日)
- 2/6(金) 新入学児体験入学
- 2/9(月) 町P講演会(生涯学習センター)
- 2/10(火) 全校集会
- 2/17(火) 児童集会
- 2/20(金) 学習・夢発表会、懇談会
- 2/24(火) 諸費納入日(～25日)



手作りサッカーゴールヘシュート！



手作りロイター版で縄跳び



先生も一緒に、みんなでジャンプ！



1年生 天まで上がり！私の凧